

1 DE DICIEMBRE | 2023

Curso de Soldadura Manual certifica a 29 estudiantes con una destacada participación femenina

- *La décimo quinta versión del programa educativo que se lleva a cabo en colaboración entre Colbún, el Liceo San Esteban, INACAP y la Municipalidad de San Esteban, sumó un tercio de mujeres entre sus participantes.*

En el marco del compromiso con la formación técnica de jóvenes de la comuna de San Esteban, se celebró la certificación de 29 estudiantes que completaron con éxito el curso de soldadura manual, iniciativa que impulsan conjuntamente la empresa Colbún, a través de su Complejo Hidroeléctrico Aconcagua; el Liceo San Esteban; INACAP; y el municipio local.

La reciente edición del curso, llevado a cabo por Colbún en el Liceo San Esteban como parte de su programa educativo que cumple 15 años, se destacó por contar con la participación de 9 mujeres, representando un tercio del total de estudiantes. El objetivo de esta iniciativa es fomentar la formación técnica en jóvenes de la zona, brindándoles herramientas y conocimientos para su futuro desarrollo laboral, complementando así su malla curricular y mejorando sus oportunidades de empleabilidad.

“Nosotros como Liceo San Esteban estamos muy contentos de esta nueva certificación y queremos destacar la gran presencia de mujeres en el curso, lo que permite que ellos tengan mejores oportunidades y vayan enriqueciendo su currículum desde ya. Así que estamos muy contentos de poder continuar esta alianza que ha traído muchos beneficios para nuestros jóvenes”, destacó Mayerling Sanguinetti, directora del Liceo San Esteban.

Los conocimientos adquiridos por los alumnos y alumnas en el taller teórico-práctico, también pudieron aplicarlos a través de un operativo social realizado en cuatro lugares de Camino Internacional: la Posta de Salud Rural, la sede vecinal de Chacayes Bajo, la Escuela Río Colorado y el Programa de Mejoramiento de la Infancia (PMI), con el objetivo de realizar mantención, reparación y recuperación de estructuras en dichas instalaciones comunitarias. “Pudieron demostrar todas sus habilidades aprendidas, donde señalaron lo importante que es trabajar en equipo y cómo eso también se puede transformar en una ayuda para los vecinos”, señaló la directora.

Para el administrador municipal de San Esteban, Raúl Iduarte, la participación activa de las alumnas del establecimiento demuestra que la formación técnica no tiene género y que las mujeres pueden desempeñarse con éxito en trabajos tradicionalmente masculinizados. “Un orgullo destacar la participación de mujeres en esta apertura. Es bueno que ocurra y que en San Esteban también estén ocurriendo estos cambios de paradigma, de entender que no hay profesiones para hombres ni profesiones para mujeres. Ojalá más chiquillas se sumen a estos cursos y que también estas barreras de género se vayan quedando atrás. Así que felicitarlas a ellas y en general a todos los alumnos que participaron en estos talleres”.

Por su parte, los estudiantes valoraron la oportunidad de formación como positiva. Valentina López, de cuarto medio B, indicó que “me voy súper contenta con mi certificación y porque aprendí varias cosas nuevas que siempre quise aprender. Encuentro bueno el aporte porque hacen de alguna manera impulsar a jóvenes como nosotros a cumplir sus sueños y metas, y tenemos que aprender lo más que se pueda”. Isaías Jara, en tanto, del curso cuarto medio D, planteó que “me parece una bonita experiencia, junto al profesor, junto a mis compañeros, muy bueno esto. Es una buena iniciación, ya que nos ayuda mucho en un futuro”.

En el décimo quinto aniversario de este trabajo colaborativo en el Liceo San Esteban, Gonzalo Palacios, Jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Externas Zona Norte de Colbún, expresó que “con Inacap comenzamos a implementar este curso porque considerábamos que era una oportunidad de aprovechar el gran potencial de esta generación. Este hito representa el compromiso continuo de Colbún y los aliados involucrados en la formación y desarrollo de los jóvenes de San Esteban. Estamos convencidos de que esta colaboración ha brindado oportunidades para los estudiantes, permitiéndoles adquirir habilidades valiosas y prepararse para el futuro laboral. Seguiremos trabajando juntos para continuar contribuyendo al desarrollo local”.

Para más información

Gonzalo Palacios
Comunicaciones Colbún
Email: gpalacios@colbun.cl

Bernardita Herrera
CORPO Comunicaciones
Email: bherrera@corpo.cl

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 37 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.100 trabajadores y una potencia instalada de más 4.000 MW a través de 27 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of

**Dow Jones
Sustainability Indices**

Powered by the S&P Global CSA